

Euskaratzeko lanean ari gara.

Noticia publicada en Diario Vasco sección Bidasoa, el domingo día 29 de Enero de 2017.

Medio centenar de vecinos de Anaka y Puiana acudieron a la reunión de 'El alcalde en los barrios'

- EN EL ENCUENTRO SE ABORDARON TEMAS COMO EL ARBOLADO, LAS ACERAS Y EL APARCAMIENTO

- M.A.I.
- IRUN

29 enero 201700:15

El local de la Asociación de Vecinos de Anaka-Puiana acogió esta semana un encuentro con el alcalde, José Antonio Santano. La reunión fue la primera de este 2017 del programa 'El alcalde en los barrios'. Algo más de medio centenar de vecinos asistieron al acto. El encuentro se prolongó por espacio de dos horas, durante las que los vecinos de Anaka y Puiana trasladaron al primer edil irunés diversas observaciones, comentarios y peticiones relacionadas tanto con el barrio como también con el resto de la ciudad. Entre los temas que se trataron durante la reunión, se habló por ejemplo de arbolado, aceras y aparcamiento.

Como es habitual tras cada encuentro de 'El alcalde en los barrios', el área municipal de Sociedad de la Información y Participación, valoraá la relación de ideas y aportaciones recogidas. Posteriormente, se publicarán las conclusiones de este encuentro en la página web municipal (www.irun.org), en una sección en la que también se irá realizando un seguimiento de la ejecución de los compromisos que se han adquirido con los vecinos de Anaka y Puiana.